

Hola aficionados lectores, me llamo Luna y tengo 3 años. Tengo una hermana mayor que se llama Holly y tiene 5 años.

Os voy a contar lo que nos pasó a mi hermana y a mí la semana pasada.

Era una tarde calurosa de verano, ya que era el día 12 de julio. Yo estaba en la habitación de mi padre jugando con Max, que es nuestro gato. Mi hermana estaba en su habitación jugando con su nueva Tablet.

De repente, oí un grito que decía: ¡Holly, Luna, venid a ver esto!!! Fui a la cocina y me encontré con 2 billetes de 100 euros y a mami con una gran sonrisa en la cara. Y yo le pregunte por que estaba ese dinero en la mesa, y ella me dijo entre risas: Verás Luna, tu padre y yo, creemos que ya os estáis haciendo mayores, y hemos decidido que tu hermana y tú os vayáis hoy de compras al Corte Inglés para ver si sois responsables comprando cosas útiles sin tirar el dinero ¿Qué os parece la idea, es buena o no? Pues... vale mama, pero... ¿Qué hay que comprar? ¿Para qué es ese dinero? ¿Nos acompaña alguien? ¿Vamos en coche, en tren, o en autobús? ¿Nos perderemos? Su madre se echó a reír y le dijo: De una en una, cariño! 1. Compras lo que te haga falta y, si te sobra algo de dinero, estaría bien que le cogieses tú, algo para el abuelo, y tu hermana alguna cosa para la abuela. 2. El dinero es para que vosotras mismas paguéis en los puestos o en las tiendas. 3. Si, os acompaña la madrina, pero ella no decide las cosas que compráis, solo dará su opinión, nada más. 4. Vais a ir en la furgoneta de la madrina, ya que con 200 euros en total, seguro que compráis bastantes cosas. 5. No os perderéis, ya que las 2 y la madrina, o sea 3 en total, estaréis siempre juntas. Hasta para ir al baño.

Cuando mamá terminó de hablar y contarme todo el rollo, vino Holly a la cocina y gritó: ¡200 euros para mí, gracias mamá! Mamá le contestó: Holly, para ti son 100 euros, los otros 100 son para tu hermana, que os vais de compras.

¿¡De compras?! ¡Que chulada! Dijo mi hermana, y luego le hizo exactamente las mismas preguntas que yo, y mi madre le dijo: Pregúntale a tu hermana, que para eso la tienes.

A las 4 y media, vino a buscarnos a casa la madrina, pero cuando salimos del edificio, mi hermana y yo nos dimos cuenta de algo ¡Nos faltaban las carteras! Se lo dijimos a mi madrina y Holly y yo fuimos corriendo a casa a buscar las carteras que nos habían regalado por Navidad. Yo cogí mi cartera de ballena, y Holly cogió su cartera de delfín. Las 2 metimos los 100 euros en nuestras carteras y nos despedimos de papá, ya que mamá se había quedado dormida en el sofá viendo una película. Salimos corriendo del edificio, salimos tan deprisa que se nos olvidó llevar nuestras gorras.

En la calle, nos estaba esperando la madrina con su furgoneta mega enorme. Nos subimos a la furgoneta y nos pusimos los cinturones de seguridad. La madrina arrancó la furgoneta y allá fuimos: De compras al Corte Inglés.

De camino, Holly encontró una gasolinera donde se podía descansar, reponer gasolina, comer alguna chuche y lavar el coche. La madrina paró allí y fuimos a tomar unas galletas y una piruleta, mientras le lavaban la furgoneta a la madrina. Al poco rato, nos fuimos de la gasolinera y seguimos nuestro camino.

En 1 hora llegamos al Corte, y fuimos al parking a aparcar pero... ¡No había sitio! Tuvimos que esperar 20 minutos hasta que alguien saliese. Cuando alguien salió, aparcamos. Nuestra plaza era: Parking número 1 plaza 237.

Al entrar en el Corte Holly y yo nos quedamos alucinadas. Había de todo: Ropa, tablets, pulseras, gomas del pelo, juguetes, cortinas, pendientes, cojines, mantas, peluches, gafas de sol, gorras, calculadoras, libros, pinturas, muebles, ordenadores, móviles, relojes, cremas, pintauñas...

La madrina nos dijo: Si queréis, empezamos por la ropa... –Vale madrina!!!

Llegamos a la sección de la ropa y nos empezamos a probar de todo: Vestidos, faldas, camisas, pantalones cortos, bañadores... Holly se decidió por un vestido rojo con purpurina que costaba 10 euros, y yo me decidí por un top de camiseta azul de manga corta y pantalón corto que costaba 5 euros.

Luego fuimos a la sección de relojes y allí nos probamos relojes de todo tipo: Rojos, grandes, pequeños, para adultos, rosas... Holly eligió un reloj rojo pequeñito que decía que le combinaba con el vestido que costaba 20 euros, y yo por un reloj rosa que costaba 20 euros.

Pasamos por la sección de perfumes y oímos muchos perfumes. Holly quería un perfume que olía a rosas y costaba 15 euros y yo uno que olía a fresa y costaba 25 euros.

Luego en la sección de peluches, había un montón de peluches diferentes: Ositos, conejitos, perritos, gatitos, unos enormes... Holly le gustó el peluche de conejito, que costaba 10 euros, y yo por el peluche gato que costaba 10 euros.

En la sección de libros, había libros de muchos tipos: De aventuras, misterio, tristeza, infantiles, ficción... Yo elegí un libro infantil que costaba 5 euros, y Holly, un libro de misterio, que costaba 10 euros.

Cuando fuimos a la sección de gorras y vimos un montón de gorras. Yo cogí una gorra azul que valía 10 euros y Holly una verde que costaba 15 euros.

Fuimos a la sección de papelería y, allí solo había bolis, gomas de borrar, pinturas, lápices... Holly cogió unos bolis de color negro, porque decía que los necesitaba para el cole, que valían 4 euros, yo no cogí nada, porque era todo horrible.

Seguimos en la sección de mantas y yo tuve una idea: ¿Le podría coger una manta para el abuelo? Y así fue, le cogí una manta marrón de lana que valía 10 euros, y Holly para ella una manta rosa que era de 8 euros.

En donde había pintauñas, Holly le cogió un pintauñas color crema a la abuela que valía 3 euros y para ella se cogió uno rojo de 2 euros. Yo cogí unas pegatinas para las uñas y 2 pintauñas de color naranja, en total fueron 12 euros.

Luego, la madrina nos dijo que cuánto dinero teníamos, y le dijimos: -Las 2 tenemos 3 euros. – Vale chicas, ¿hay algo por 2 euros?

Por último, nos cogimos unos chicles de 2 euros y volvimos a casa. Pero durante el viaje... ¡Tuvimos que pagar el peaje con 2 euros! La madrina no tenía 2 euros, entonces... ¡Holly y yo juntamos nuestros euros y pagamos! Al llegar a casa, nuestra madre nos dio muchos besos y lo mejor de todo es que... ¡La semana que viene iremos otra vez de compras a... Catoira!

©Sarah Antelo Caamaño

9 años

11-5-2018